

Gaildorf, 2602.2012

MSC GAILDORF / Jahreshauptversammlung 2012

Ein Rennen mit „Gänsehaut-Feeling“

Peter Raaf

Zur Mitgliederversammlung 2012 lud der MSC Gaildorf am vergangenen Freitagabend wieder ins Eutendorfer Schützenhaus ein. Vorstand Ralf Schweda hob in seinem Bericht über das vergangene Clubjahr nicht nur den sportlichen Höhepunkt, die Moto Cross Veranstaltung zum Lauf der MX1 Weltmeisterschaft hervor, sondern betonte auch die vielen anderen Aktivitäten, an denen der MSC teilnahm oder ausrichtete: so war der Club mit Ständen auf dem Pferdemarkt, der Motorradmesse Wheelies in Ilshofen, und dem Weihnachtsmarkt präsent, organisierte eine Fahrt zum Supercross in die Stuttgarter Schleyer-Halle, die sehr guten Zuspruch fand und konnte auf Einladung des MdB Christian von Stetten zu einer politischen Informationsveranstaltung nach Berlin reisen.

Im Bericht des Sportleiters Michael Windmüller war das Clubjahr 2011 ein sehr erfolgreiches Jahr. Wieder unternahm der Club verschiedene Besuche bei anderen Moto-Cross Veranstaltungen im In- und Ausland. Hierbei zeigte sich für die Teilnehmer, dass auch der Gaildorfer Club auf sehr hohem Niveau und großer Professionalität arbeitet und sich hinter den andern Veranstaltern nicht verstecken muss.

Sportleiter Michael Windmüller zog eine durchweg positive Bilanz des vergangenen Jahres. Nicht ohne Stolz hob er hervor, dass nach fünf Jahren endlich wieder ein Lauf zur Weltmeisterschaft „Auf der Wacht“ ausgetragen wurde. Dieses Moto Cross 2011 gehe aber in die Geschichte des Clubs ein, nicht nur, weil es in sportlicher wie in organisatorischer Sicht ein einwandfreies Wochenende war, sondern weil in Gaildorf mit Ken Roczen ein Deutscher mit dem Titel des Weltmeisters gekürt wurde und mit Skatty Bihlmaier und Ulli Strecker auch zwei Lokalmatadoren den Mut hatten, sich dem starken WM-Fahrerfeld zu stellen. Dieses „Gänsehaut-Feeling“, so Windmüller, sei unbeschreiblich gewesen.

Die Clubmeisterschaft der Sportfahrer des MSC holte sich im letzten Jahr Peter Amberger, der die Farben des MSC Gaildorf bei den teilgenommenen Motorsportveranstaltungen hoch hält.

MSC Gaildorf e.V.
Postfach 8
74401 Gaildorf

Tel. 07971 260 584
Fax 07971 260 671

Gaildorf, 2602.2012

Ein aus finanzieller Sicht spannendes Jahr 2011 konnte Schatzmeister Sven Lichtwark den Anwesenden berichten. So konnten z.B. Verbindlichkeiten des Clubs weiter verringert werden, was nicht zuletzt auf die in jeder Hinsicht erfolgreiche WM-Veranstaltung zurückzuführen sei. Damit ist der Club auf dem richtigen Weg, eine solide finanzielle Basis für weitere Moto Cross Events in Gaildorf zu schaffen. Die kontinuierlich fortschreitende Reduzierung der Schulden als Hauptziel ist der richtige Weg und das in der Vergangenheit entwickelte Entschuldungskonzept, das gemeinsam mit der Stadt und den Geldinstituten konzipiert wurde, gehe weiterhin voll auf.

Satzungsgemäß erfolgte der Bericht der Kassenprüfer Kurt Dalacker und Karl-Heinz Jäckel, die dem Verein eine überdurchschnittlich ordentliche Kassenführung bescheinigten und stellten die Arbeit des Schatzmeisters und des Vorstandes hierfür besonders heraus. Einstimmig fiel daher die Entlastung der Vorstandschaft aus.

Vor den Wahlen übermittelte Ortsvorsteher Jürgen Jäckel die Grußworte des neuen Bürgermeisters Ulrich Bartenbach. Darin gratulierte er dem MSC Gaildorf zu der hervorragende Organisation der WM-Veranstaltung, die Gaildorf weltweit wieder in aller Munde brachte. Der Dank gilt insbesondere den zahllosen ehrenamtlichen Helfern und der Vorstandschaft. Auch mit Bartenbach als Bürgermeister solle die gute Zusammenarbeit mit der Stadt Gaildorf fortgesetzt werden

Bei den Wahlen wurden die turnusgemäß zur Wahl stehenden Vorstandsmitglieder einstimmig in ihren Ämtern bestätigt. Die Vorstandschaft setzt sich wie folgt zusammen:

Ralf Schweda, Vorsitzender, Petra Raaf, Schriftführerin, Sven Lichtwark, Schatzmeister, Michael Windmüller, Sportleiter, Nico Stimpfig, Jugendleiter, Julian Pichler stellv. Jugendleiter, Ursula Brokop, Marco Hohloch, Jürgen Jäckel, Stephan Jäckel, Sven Wolpert, (Beisitzer)

Karl-Heinz Jäckel, Kurt Dalacker, Rechnungsprüfer

Hans Raaf, Peter Raaf, ADAC-Delegierte

MSC Gaildorf e.V.

Postfach 8
74401 Gaildorf

Tel. 07971 260 584
Fax 07971 260 671

Gaildorf, 2602.2012

Abschließend gab Vorstand Ralf Schweda einen Ausblick auf das Clubjahr 2012. Er bedauerte, dass der Wunsch, das diesjährige Moto Cross im August durchzuführen, beim ADAC kein Gehör gefunden habe. Es hätten sich ansonsten Kollisionen mit anderen Veranstaltungen am letzten Juliwochenende vermeiden lassen.

Das Konzept, Helferfest und Jahresfeier im Oktober zu veranstalten habe sich im letzten Jahr bewährt und man werde das auch heuer beibehalten.

Bereits jetzt blickt der Verein auf das Jahr 2013, wo das Jubiläum zum 50.

Gaildorfer Moto Cross auf dem Kalender steht. Schweda fand im Plenum der Mitglieder große Zustimmung, zu versuchen, zum Jubiläum wieder die WM nach Gaildorf zu holen. Mit der WM 2011 habe der MSC Gaildorf bewiesen, dass er immer noch in der obersten Liga der Moto Cross Veranstalter mitmischen kann. Und auch die Veranstalterorganisation Youthstream habe großes Interesse daran, die Rennstrecke „Auf der Wacht“ wieder mit dabei zu haben.

Ehrungen:

Dieter Sturm, 15 Jahre,

Thilo Kiene 25 Jahre

Ehrungen im Namen des ADAC Württemberg:

Ewald-Kroth-Medaille in Bronze für Sven Wolpert

Ewald-Kroth-Medaille in Gold an Petra Raaf und Günther Hohloch

MSC Gaildorf e.V.

Postfach 8
74401 Gaildorf

Tel. 07971 260 584
Fax 07971 260 671